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Es macht keinen Sinn (lizenztechnisch) mehr zu tilgen...

Was ich rausgehört habe ist, dass es einen langfristigen Plan/Lösung für den Abbau des NEK
gibt, der ligenunabhängig ist.
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